



【校長の話～一部抜粋～】

59名の1年生 入学式から1年がたち、心も体も大きくなりましたね。ひらがなやカタカナ、漢字が書けるようになったり、タブレットを使って勉強をしたり、お掃除も上手にできるようになりましたね。4月からは、2年生。入学してくる1年生に優しくしてくださいね。

55名の2年生 たくさんの漢字が書けるようになったり、かけ算九九や縄跳びの練習を一生懸命にがんばったりしていましたね。生活科の勉強では、タブレットを使って自分発見発表会の資料を作り、みんなに分かりやすく伝えていましたね。気持ちのよい挨拶ができる2年生。3年生でも、みんな仲よく元気にがんばってください。

38名の3年生 いっしょに行った笠間遠足、先生はとても楽しかったです。笠間焼を真剣に作る姿が心に残っています。3年生は、社会と理科の勉強が増え、たくさんの教科をがんばりましたね。タブレットも使いこなしていましたね。みなさんが一生懸命に勉強をしたことが、とてもよく伝わってきました。4年生になっても、みんな仲よく協力して、勉強や運動をがんばってくださいね。

60名の4年生 働き者のお友達がたくさんいましたね。お掃除をがんばる姿をいろんな場所でたくさん見ました。たいへん立派だなと思っています。学習にも一生懸命に取り組み、クラブ活動では、楽しみながら生き生きと活動していました。たいへん素晴らしいです。5年生での頑張りも期待していますよ。

52名の5年生。一緒に行った宿泊学習。一人一人が自分の役割をしっかりと果たす姿に感じました。委員会活動に真剣に取り組む姿。卒業式の準備を一生懸命に行う姿、本当に頼もしいです。これから勝倉小学校のトップリーダーを安心して任せられます。勝倉小学校をますます素晴らしい学校、楽しい学校にしていってください。

みなさんが、いつも明るく元気にいろんなことに頑張っているその姿は、とても輝いていました。先生は、その姿からいつも元気をもらっていました。修了式の今日は、一年間の区切りとして、家族や先生に「ありがとうございました」と感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。毎日、元気に楽しく生活できたのは、家族のおかげであり、先生からのご指導のおかげであり、見守ってくださる地域の方のおかげであり…。たくさんの方々のおかげです。たくさんの人に支えられていることと、「ありがとう」という感謝の気持ちを忘れないでください。

明日から春休みになります。困ったことや心配なことがあったら、一人で悩まずに、周りの人に相談してくださいね。4月から元気に一つ上の学年でがんばれるように、病気や事故に気を付けて、健康第一、安全第一で生活をしてください。

**表彰**

式の後に、表彰を行いました。表彰者を紹介します。

【絵で伝えよう！わたしの町のたからもの】 絵画展入賞

1年： 2年：

5年：

【体力優良賞】

1年：

2年：

3年：

4年：

5年：

【みんなにすすめたい一冊の本推進事業 知事賞】

5年：

【みんなにすすめたい一冊の本推進事業 県教育長賞】

4年：

5年：



受賞した皆さん、おめでとうございます。